

Das Kompetenzzentrum Nachhaltigkeit der Hochschule Bremen (GLOKAL) lädt ein zu der Veranstaltung

Entwicklung neu denken

Termin: Donnerstag, 21.01.2010, 19:00 – 21:00 Uhr

Veranstaltungsort: Tagungsraum der Universität Bremen, Auf dem Teerhof 58

Die Welt ist im Umbruch. Und zur Lösung globaler Probleme wird die Dritte Welt immer wichtiger. Doch über die Staaten der Nicht-OECD liegt nur begrenztes Wissen vor. Für den Westen gültige Erfahrungen sind dort nur teilweise wirksam. Statt die Welt neu zu erklären, muss sie erst neu verstanden werden. Im Vortrag wird deshalb für neue Zugänge zum Verstehen der Nord-Süd-Beziehungen geworben. Welche Rolle kann die Dimension der Nachhaltigkeit und der Klimagerechtigkeit dabei spielen ?

Die Nord-Süd-Beziehungen im Umbruch

Prof. Dr. Hans-Jürgen Burchardt, Universität Kassel

Kommentar: Die Dimension der Nachhaltigkeit

Prof. Dr. Beate Zimpelmann, Hochschule Bremen